

Llegan más estufas ahorradoras.

La segunda etapa de la entrega de estufas ahorradoras, se llevó a cabo para beneficio de las familias.

Hambrero Ayón / 07-09-2017.

Ocotitlán, Estado de México. Establecer las bases para conformar una sociedad más fortalecida, ha trabajado desde el inicio del gobierno con y por la cual ha conseguido resultados favorables para



GRUPO. El mandatario municipal agradeció al Gobierno Federal por haberse comprometido.



ENTREGA. El alcalde hizo entrega de 150 estufas ahorradoras que beneficiaron a las familias de este municipio.

Acompañado de Gustavo Cárdenas Morrey, subsecretario de la SEDATU, el alcalde llevó a cabo la entrega de 138 estufas ahorradoras, apoyos que fueron gestionados ante el gobierno que comanda Enrique Peña Nieto y la cual se ha sumado al progreso de las familias que gozamos.

En su mensaje el mandatario municipal conde-



AYÓN. Con esta segunda beneficiará a un mayor número de familias.

Retoman el saneamiento del Río Lerma

En el caso de este municipio, se realizaron labores de desazolve de drenes, canales y ríos en coordinación.

Lerma, Estado de México. Durante la Sesión Ordinaria del Consejo Municipal de San Juan de los Ríos, el alcalde de Tenango del Valle y presidente de la sub-cuenca, José Francisco Garduño Gómez, explicó que lo que se busca es garantizar el abastecimiento de agua para el Valle de Toluca, primero con la protección del Manantial y posteriormente la limpieza del río.

En este sentido, se acordó promover un proyecto integral de recuperación de la calidad del agua, de manera tal que se contengan las inundaciones en las áreas urbanas y de cultivo adyacentes de los municipios de Tenango del Valle, Atzacán, Camulhuc, Chapultepec, Calimaya, Texcalyacac, Ixtapalapa, Rayón, San Antonio la Isla, Mexcala, Tlanguistenco, Xaltlahuaca y Ahuacatlán del Río, así como evitar que las aguas residuales generadas en la zona contaminen los manantiales.

Ante Jorge Jiménez Campos, coordinador general de la comisión de la Cuenca del Río Lerma, José Francisco Garduño Gómez dijo que se trata de mejorar la calidad de agua que se hace en el Noroeste de Toluca y luego que cada uno de los municipios que integran los alrededores de la zona de nacimiento del río Lerma, "cumpamos con las medidas de saneamiento necesarias, como lo es el uso de las plantas de tratamiento de aguas residuales, así como la rehabilitación de las mismas en caso de ser necesario", comentó.



GARDUÑO. El presidente de Tenango del Valle dijo que se busca garantizar el abasto de agua para el Valle de Toluca.

El mundo de la salud

15 y 16 de septiembre

Problemas de salud que afectan a millones de personas. ¿Cómo prevenirlos? ¿Cómo tratarlos? ¿Cómo vivir mejor con ellos? Este programa de televisión te ofrece las respuestas más actualizadas y prácticas para enfrentarlos.

15 y 16 de septiembre

Problemas de salud que afectan a millones de personas. ¿Cómo prevenirlos? ¿Cómo tratarlos? ¿Cómo vivir mejor con ellos? Este programa de televisión te ofrece las respuestas más actualizadas y prácticas para enfrentarlos.